

Pregunta nº1

AL AYUNTAMIENTO PLENO

Lamentablemente en los presupuestos municipales del año 2024, PP y VOX no incorporaron ni un solo euro para dar continuidad a la **renovación de la flota de autobuses de AUVASA**, que tanta falta sigue haciendo. El gobierno municipal decidió que no era su prioridad.

A finales de este año, como si hubiera sido improvisado, puesto que hubo que celebrar un pleno extraordinario para ello, el gobierno municipal decidió incorporar 2,1 millones de euros de remanente para adquirir 5 autobuses articulados de GNC. Y sorprendentemente, en el proyecto de presupuestos municipales presentado, y aprobado ya por AUVASA, se pretende comprar un solo autobús articulado en el año 2025.

Y todo ello, a pesar de que, en el informe sobre necesidades de compra de autobuses, del pasado mes de octubre, el propio gerente de AUVASA reconoce que "la empresa cuenta en su flota con 19 autobuses con una antigüedad de más de 20 años".

Asimismo, señala el Sr gerente también que "debido a la creciente demanda, con estas necesidades no podemos tener en servicio estos autobuses que sufren incidencias y no dan calidad en el servicio, es por lo que urge la necesidad de **sustituirlos inmediatamente**". Por ello, dice que "la previsión inicial era adquirir en 2024 9 unidades y 10 más en 2025". Pues ni caso se le hizo desde el gobierno municipal, las prioridades eran otras.

Por otra parte, el 25 de noviembre de 2019, el consejo de administración de AUVASA aprobó el **Plan de Actuaciones Plurianual 2020-2022**. También, el 28 de octubre de 2021, el consejo de administración aprobó el **Plan de Actuaciones plurianual 2022-2024**, que recogía los indicadores y premisas de actuación de la Sociedad para esos años.

En este año, el gobierno municipal ha decidido despachar este Plan con dos folios, firmados por el gerente de AUVASA, sin aprobarlo el consejo de administración ni dar cuenta de ello tan siquiera, donde fijan unas escuetas inversiones previstas en la empresa para el periodo 2025-2028.

En dicho documento firmado por el Sr gerente de AUVASA se fija una previsión de adquisición de autobuses de GNC y eléctricos para el ejercicio 2026 por importe de 7 millones de euros y para el ejercicio 2027 de 7,1 millones de euros.

Por todo ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sean contestadas en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿Qué razones motivan al gobierno municipal para ignorar el informe del Sr gerente de AUVASA, en el que manifiesta la necesidad de una mayor renovación de la flota de la empresa en los ejercicios 2024 y 2025?
2. ¿Le parece razonable al gobierno municipal despachar el Plan Plurianual de AUVASA con dos folios firmados por el Sr gerente, en vez de elaborar un documento serio y riguroso, para ser aprobado por el consejo de administración, tal y como se hacía hasta ahora?
3. ¿Se compromete el gobierno municipal, tal y como ha manifestado el Sr gerente de AUVASA en su informe, a invertir en la renovación de la flota 14 millones de euros en los ejercicios 2026 y 2027?

Valladolid, 19 de diciembre de 2024

Luis Vélez Santiago

Concejal Grupo Municipal Socialista - PSOE